



Santuario Winston



Hogar de caballos libres

Proyecto “ADOPCIÓN SOLIDARIA”

Santuario Winston Hogar de caballos libres



Santuario Winston de ayuda a caballos maltratados y/o abandonados (hogar de caballos libres)

Nuestra Asociación fue fundada en Noviembre de 2012 y está registrada en la Comunidad de Castilla y León.

Núm. de registro: 0002319. CIF: G05236989

Sede Social: C/Trillo núm.8 05294 La Cañada(Ávila).

Tlf: 690143920

Correo electrónico: santuariowinston@hotmail.com

ASOCIACIÓN SIN ÁNIMO DE LUCRO



Vivir en un Paraíso

Desde su nacimiento, en noviembre de 2012, la Asociación Winston, hace unos años reconvertida en Santuario, ha ayudado directamente a más de 200 caballos y ha colaborado socorriendo a incontables más: animales severamente desnutridos, abandonados y atados a un árbol para dejarlos morir; caballos abandonados en montes, hembras preñadas que iban a ser enviadas al matadero y un largo etc. aunque para nosotros no es importante el número de caballos ayudados, si no que la ayuda sea efectiva y de por vida

En el Santuario Winston nos aseguramos de que estos **caballos que han sufrido maltrato y/o abandono**, reciban atención de sus lesiones tanto físicas como psicológicas y encuentren en nuestras instalaciones el hogar que merecen para poder ser libres. Nuestro firme compromiso para con ellos, es cuidarles para siempre.

Por la enorme cantidad de estos animales que necesitan ayuda y el interés que hemos despertado en muchas personas, vamos a llevar un **proyecto de ampliación del Santuario**. Un paraíso que nos permita garantizar a nuestros caballos, una vida digna, libre y natural.

Beneficioso para su empresa

Puesto que aún no hay ningún Santuario de estas características en el país, **nuestro proyecto será pionero en España** y lo convertirá en un referente nacional donde se combinen cuidados, bienestar, educación y se reúna una élite de personas sensibles con amplios conocimientos de este bello animal.

A través de nuestros más de 25.000 seguidores en Facebook, mas de 10.000 en instagram y la gran cantidad de usuarios que visitan nuestro sitio web: www.santuariowinston.org desde todo el globo, su empresa será reconocida por un gran número de personas amantes de estos bellos seres y que cada vez son mas sensibles a su cuidado y respeto. y **valorarán positivamente su solidaridad para con los habitantes del Santuario**.

No existen subvenciones gubernamentales, así que mantener a todos los caballos y demás seres se logra a través de Socios-colaboradores, Padrinos, teamers y personas que hacen donativos puntuales, todos ellos les conocerán y seguro estarán encantados en colaborar con ustedes.



Su ayuda es importante.

El mantenimiento estimado de un caballo al mes es de 150 euros (alquiler de fincas, alimentación, desparasitación cada 4 meses incluida) eso contando que no haya ningún problema de salud. Aunque hay muchas personas que nos ayudan con los gastos, nos vemos desbordados por no llegar a más, todo el trabajo lo hacemos de manos de voluntarios y manualmente, no hemos podido aun conseguir maquinaria que nos ayude y ustedes saben lo importante que es contar con ella para hacer un trabajo óptimo.

Colaborando con la manutención de 1 caballo al mes, nosotros seguiremos trabajando para poder ayudar a mas caballos que lo necesitan y lo que es mejor, encontrar el lugar idoneo para que ellos hagan la vida mas natural posible que pertenece a su especie, ya que si contamos con mas ayuda por fin veremos cumplido nuestro deseo de proporcionarles las tierras que merecen.

Otro de nuestros deseos es convertirnos en Fundación, para que así todas las personas y empresas que colaboran con nosotros puedan desgravar sus donaciones, no hablo de soñar si no de desear, ya que en breve todos juntos lo haremos realidad.

Nuestro compromiso con su empresa.

Estamos creando una nueva página web mucho mas atractiva, todos sabemos que eso es un gran beneficio para cualquier “empresa”, que esperamos esté funcionando en Febrero de 2022. Al pie de “la Home”, estará insertado el logo de su empresa y pinchando en el reconducira a su página Web, (ustedes deciden que quieren que se vea primero : página de inicio, promoción etc), podrán elegir al caballo Adoptado Solidariamente y en su foto pondremos su logo, además nos comprometemos a darle la bienvenida como empresa solidaria por nuestras redes sociales y hacer una historia mensual agradeciendo su colaboración para con el Santuario.

Una de las maneras de financiarnos y a la vez concienciar, es haciendo jornadas de puertas abiertas, así que como adoptante solidario podrá ofrecer a sus empleados el poder asistir con un descuento del 50% del costo.

Plantaremos un arbol en la finca principal con una placa que llevará el nombre de su empresa.

No queremos terminar sin recordarles, que cada vez hay mas personas sensibilizadas con el bienestar animal y el medio ambiente, por lo que miran mucho, que donde compran ,esté ligado a estos conceptos que nuestro Santuario cumple cada minuto de vida.



Cómo lo financiamos

En un primer momento, el Santuario Winston se creó con nuestro patrimonio y con mucho esfuerzo personal. Sin embargo, poco a poco hemos ido acercándonos a muchas personas que han transformado su solidaridad en financiación, convirtiéndose en los 165 socios y padrinos que se han sumado ya a este compromiso.

Somos conscientes de que no podemos seguir así eternamente, ya que queremos crecer, no solo en ayudar a los que ya están, si no también a muchos que por falta de espacio no podemos. Tenemos en nuestro corazón un proyecto de concienciación y ayuda que esperamos vea la luz pronto, este es: cuando tengamos un lugar mas amplio, dedicar un gran espacio para personas que desean jubilar a sus caballos, puedan hacerlo con la seguridad de que velaremos por que esa merecida jubilación sean los años mas maravillosos del animal.

Esto aportará economía al Santuario, pero lo mas importante: conciencia a los propietarios de caballos, que cuando estos son mayores, tienen la opción de jubilarles, ya que hay pocos lugares para ello y menos en manadas y vigilados.

Un futuro mejor es posible

Existen pocas acciones en la vida tan reconfortantes como hacer a un ser indefenso y maltratado digno de nuestro amor y respeto, pocas acciones que repercutan tan positivamente en la vida de las personas y que pidan una única cosa a cambio: contribuir a que los animales puedan vivir en paz y libertad.

Tenemos la certeza de que este proyecto es una apuesta pionera, segura y sensible, que hará mejores a las personas y que aliviará el sufrimiento de los caballos, animales a los que debemos tanto, ya que sin ellos la evolución humana hubiese sido mucho mas lenta.

Mis más cordiales saludos.

María Dolores Pérez Molina

Presidenta y fundadora de Santuario Winston de ayuda a caballos maltratados y/o abandonados
Teléfono: 690 143 920